

**CIRCUITO
INTERIOR**

SOBRE la postura con la que el perredista **Jorge Gaviño** cierra el año, todo va tomando más forma.

LA TRAMA empezó con la misteriosa reunión que tuvo en el **Antiguo Palacio del Ayuntamiento**.

SIGUIÓ cuando fue el fiel de la balanza que impidió que prosperara una iniciativa del Partido Verde que no acaba de gustar al Gobierno capitalino.

Y DESPUÉS, vino el aval sin peros que le dio al Presupuesto 2023.

PUES cuentan que ayer se escribió un capítulo más, luego de que fuera designado integrante del Consejo Consultivo del Metro, un grupo honorífico que emitirá opiniones sobre las decisiones del STC.

ASÍ, lejos ya quedaron los encronazos, acusaciones y hasta riesgo de demandas tras el desplome de la Línea 12.

Y SEGURAMENTE en 2023 veremos que es bueno pagar el amor con amor, pero es mucho mejor, ¡con votos a favor!

LOS SISMOS hacen que a la Alcaldesa de Cuauhtémoc, **Sandra Cuevas**, se le olvide el casco para subirse a la moto.

Y LOS INCENDIOS, que se le enreden los nombres de las calles y pida que la ayuda para sofocar un incendio sea enviada a Eje Central, en lugar de Eje 1 Norte!

¡CARAMBA con quienes la critican!

SI LA PRIORIDAD es la velocidad, ¡no anden de fijados con la exactitud!

circuitoInterior@reforma.com

